



34º SÁBADO

UNA TRISTE REALIDAD

TEXTO DE REFERENCIA

Romanos 6:23

OBJETIVO

Entender que la muerte es el resultado del pecado.

MATERIALES

Una plantita seca, algunas hojas y flores marchitas, un vaso con agua, una figura del Jardín del Edén, una serpiente de juguete, una flauta, una fruta (*de preferencia que no sea manzana*), una cruz.

INTRODUCCIÓN

(*Muestre la plantita seca*) ¿Han visto alguna vez una plantita así? Esta planta fue verdecita, pero vean lo que sucedió, murió, y por más que le ponga agua (*mojar la plantita*), no va a servir de nada porque infelizmente, ya está sin vida. En nuestro planeta, las flores se marchitan, las hojas se secan y caen de los árboles (*mostrar*), los animales mueren y las personas también. ¿Ustedes saben cuándo comenzó esta tristeza?

DESARROLLO

La Biblia nos dice que en el Jardín del Edén todo era perfecto, bello y alegre (*mostrar una figura*); pero el enemigo de Dios, haciéndose pasar por una serpiente (*mostrar*), engañó a Eva, la primera mujer. Esa serpiente hizo que Eva desobedeciera a Dios comiendo del fruto de un árbol que había en el jardín. No sabemos qué fruta era, pues la Biblia no lo menciona (*muestre el fruto*), pero el árbol se llamaba, árbol del conocimiento del bien y del mal. En ese momento, Eva desobedeció a Dios. Su esposo Adán también comió (*simule comer el fruto*) y también desobedeció. En ese día, algo triste entró a nuestro mundo: la desobediencia, y por causa de ella, la muerte. El jardín nunca más fue el mismo. Las plantas se marchitaban y las flores también (*muéstrelas nuevamente*). Estas cosas malas entraron a nuestro mundo por causa del pecado, de la desobediencia que el enemigo de Dios trajo.

LLAMADO

¿Han estado alguna vez tristes porque su pececito o su perrito murió? ¿Han visto una plantita seca y flores marchitas? ¿Han visto a alguien llorando porque una persona muy querida murió? La tristeza no fue hecha por Dios. Esta todavía existe porque hay pecado y desobediencia en nuestro mundo. Jesús (*muestre una cruz*) también murió en una cruz, lo hizo para salvarnos, para transformar nuestras tristezas en alegría y darnos esperanza de un cielo donde no va a haber pecado, desobediencia ni muerte. ¿Ustedes quieren estar en ese lugar? ¿Quién desea estar en el cielo? Vamos a orar.

(*Ore agradeciendo porque Jesús venció el pecado y la muerte para darnos la vida eterna en el cielo*).